



MINISTERIO DE DEFENSA DE ARGENTINA

El avión argentino es similar a las aeronaves P-3 ACH Orion con que cuenta la Armada de Chile.

AVIÓN P-3 ORION PARA LA ARMADA:

Argentina recupera su capacidad aeronaval y alude a rol en la Antártica

El jueves, a la misma hora de la Parada Militar en el Parque O'Higgins, Argentina realizaba una ceremonia en Buenos Aires para recibir el primero de cuatro aviones de exploración aeromarítima P-3 Orion adquiridos a Noruega.

Se trata de una capacidad que la Armada de ese país había perdido por obsolescencia de las aeronaves anteriores. El ministro de Defensa, Luis Petri, agradeció el apoyo de Noruega y EE.UU. —este último, fabricante del avión—, y dijo que este "equipo para nuestras capacidades a las del resto de la región", y contribuirá "a la preservación de la soberanía" en la Zona Económica Exclusiva y "otros espacios marítimos de jurisdicción nacional". En su cuenta de X, la cartera añadió que "refuerza nuestra presencia en el Mar Argentino y la Antártida".

Así, Buenos Aires vuelve a hacer alusión a una mayor actividad en el continente blanco. En abril, el Presidente Javier Milei había dicho que la futura instalación de una base conjunta con EE.UU. en Ushuaia "nos avala el reclamo sobre la Antártida". Parte de las reclamaciones de Chile y Argentina en ese continente —congeladas desde 1961 por el Tratado Antártico— se superponen.